

Spielbericht AK30 Herren

Im vorletzten Spiel der laufenden Saison, konnten wir im benachbarten GC Siegerland den Tagessieg feiern und die Tabellenführung übernehmen.

Vor dem letzten Spieltag im GC Schmalleben haben wir ein Punkt Vorsprung auf den GC Siegerland und den Gastgeber GC Schmalleben. Das wird ein spannender letzter Spieltag am 26.August. Drückt uns die Daumen.

Im GC Siegerland konnten wir die ersten 3 Bruttoplätze erspielen:

Nico Böll mit 78 Schlägen wurde Brutto und Nettosieger, Markus Gudde kam 80 Schlägen ins Ziel, Sebastian Korn mit 81, Moritz Helmraht mit 85, Ralf Stein mit 86 und Thomas Voigt mit 92 Schlägen. Eine klasse Mannschaftsleistung !

Ralf Stein
Capitän AK30